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第3分科会 提⾔から学んだこと、提⾔者に伝えたいこと

 教育環境によって教育格差が⽣まれては、⼦供がかわいそうです。そのために、PTAやコミュスクなどの地域と⼒を合わせるこ
との⼤切さと、そのやり⽅の⼤切さを学ぶことができました。
 PTAの在り⽅について考えるよい機会となにました。活動や内容を⾒直し、⼦供のためになる活動ができるといいなと思いまし
た。また、ありがとうございました。
 お疲れ様でした。
 同じ加茂郡の学校として、今後も参考にさせて頂きたいです。ありがとう御座いました。

 PTAのスリム化や学校の除草の問題など、まさに今学校現場が抱えている課題に切り込んでくださった提案でした。⼤変勉強に
なりました。ありがとうございました。
 PTA等、⼤変参考になりました。
 PTAのあり⽅について⼤変参考になりました。
 PTAの意義を考えながら精選していきたい。

 部活動
 ⼦どもの思い、保護者の願い、進路を考えた時に、切実な問題です。
 選⼿の思いを⼤切にとは⾔いますが、個⼈スポーツと集団スポーツでは違いますし、⽂化部は、また違った困りごとがありま
す。 
 ⼦ども、指導者、活動場所など、⾏政、学校が主導でやらなければいけないことを感じました。
 下部組織のスポーツ少年団などへのパイプづくりも⾮常に⼤切だと思います。
 頭が下がります。
 地域によって⼤きく違いがあることがわかりました。教頭に負担が来すぎないように考えることが⼤切と考えました。
 PTA改⾰について様々なお考えを聞くことができ、参考になりました。
 どこの学校、地域も同じような問題をかかえていることがわかった。
 統合に向け、多くの可能性を感じる学びの多い提案をありがとうございました。
 PTAの改⾰が随時⾏われていることがよく分かりました。⾃校に帰って⽣かしたいです。
 具体的な数々の取り組み、参考になりました。
ありがとうございました
 PTA，ＣＳと教頭業務の削減は、共通の話題であると学びました。
 これが当たり前と思っていたことが、いろいろやれることがたくさんあり、勉強になりました。
 各校でにPTAや部活動の取り組みについて参考になりました。
 PTA加⼊問題など、今後⾃校でもでてくる問題を聞くことができた
 今知り合い事が満載で参考にさせていただきます。
 PTAの先進的な取組みについて学ぶことができました。
 PTA活動の精選、コミスクの活⽤、たくさんのヒントをいただきました。参考にさせていただきます。
 質疑でお話したことですが、⼤変本校と似た地域性を持っており、課題もほぼ同じでありました。親近感を持って聞かせて頂き
ました。
 今後のPTAの在り⽅など、貴重な実践を知ることができました。
 PTAや学校運営協議会など、地域、学校によって様々なことが分かりました。
また、⾃校が恵まれた環境にあることも再認識できました。
 端的にまとめられており、⾃校と⽐べながら聞かせていただきました。悩みは同じ。参考になりました。
 改⾰は常に考えるべきであることを学びました。
 現状を考慮したPTA活動の⼯夫について、⽰唆をいただきました。
 PTAや学校運営協議会など、共通点が多く勉強になりました。
 今⽇的な問題に焦点を当てていただき、⼤変参考になった。
 地域、PTA主体で運営の推進ができるよう働けていきたい
 とても参考になりました
PTA活動の⾒直し、学校運営協議会とのつながり
直接ではありませんが、部活動の移⾏についても参考になりました
これまでの準備ありがとうございました
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 PTAや学校運営協議会については、課題点が似ていたので、いろいろな⽅法知ることができてよかった。
 提⾔の全てが納得でき勉強になるもので、この分科会に参加してよかったと思いました。
 PTAもコミスクも、⼯夫があり素晴らしいと思いました。参考になるアイデアをいただきました。
 PTAのあり⽅を、廃⽌ではなく、形を変えて取り組んでいることが参考になりました。
 PTA活動の過渡期です。活動や役員の精選、⼦どもへの還元を考えていきたいです。

 PTAの精選、地域学校運営協議会など、具体的に教えていただけて、ありがたかったです。
 PTAのあり⽅について、従来のようにやっていますが、加⼊の確認等しなくてはいけないことがいろいろあってやらなくてはい
けないと感じました。

 PTAのこれからを考えると課題が多い
 提⾔の中にあった「本当に必要なことを⾒極める」作業が必要であること。全く同感です。昨年度からこうなっているから踏襲
する、をやめていくだけでも⼤きな改⾰だと思います。ありがとうございました。
 教育環境整備ということで、PTAや学校運営協議会などのあり⽅について考える１つのきっかけをいただいたと思っています。
ありがとうございました。

PTAや部活動の移⾏など、今⽇とあとしての役割を確認できました。
 PTA活動の在り⽅、今後の⽅向性、学校運営協議会の運営の仕⽅など⼤変参考になりました。
 PTA活動については、精選をして必要な活動の⾒極めをすることが⼤切だと改めて感じました
 PTA活動など学校でも抱えている問題について提案していただけてよかった
 とてもわかりやすく、実践してきたことがよく分かりました。課題も明確で考えていかなくてはならないと勉強になりました。
 PTA活動の精選について、多くのご⽰唆をいただき、勉強になりました。
 学校や市町にやって違いがあり、参考にしたいことをたくさんお聞きすることができ、勉強になりました。
 提⾔の全てがまさに今問題になっていることばかりで、たくさん学ばせていただくことができました。ありがとうございまし
た。
 PTA活動の改⾰が⼤変参考になりました。改⾰のために、教頭の負担は⼤きいですが、いつか教頭の負担が軽減される⽇が来る
のだと思います。
 できることを できる⼈で できる時にと、いう⾔葉に⼒をいただきました
 ⽇々、悩んでいることが話題で、参考になりました。
 提⾔者として参加しました。
どの学校もPTA活動の精選などに取り組んでいるということが知れてよかったです。特に特別な提⾔ではなかったので申し訳ない
ですが、話題のきっかけになったのなら幸いです。
 PTA活動の精選が参考になりました。
 PTA活動や、部活動地域移⾏は、地域任せてにするのではなく、連携、協働することが⼤切だと感じました。PTA活動に主体的に
活動する地域にしていくには、地域との関係づくりの⼤切さを学びました。
 PTA活動や学校運営協議会等で、教頭の業務がスリムになるような提⾔があり、参考になった。
 今まで通りが通⽤しない学校経営等の現状で、教育環境の整備が必要なことは分かっていますが、その仕事の⼤半が教頭に⼤き
くのしかかっていることはどこも同じと実感しました。児童⽣徒が安⼼して過ごせる学校づくりや環境づくりについて、４つの視
点を掲げて実践された加茂郡教頭会の提⾔は⼤変参考になりました。
PTA活動や学校運営協議会などの運営は、その組織に任せたいところですが、事務局、庶務、調整係等で教頭は駆り出されます。
学校の現状を理解してもらいながら、学校が地域と共存できるよう「学校」「PTA」「地域（学校運営協議会）」が連携していく
ことが理想です。PTAについては、どこの学校も過渡期です。規約や運営⽅法、会費についてはもっと詳しく知りたかったです。
学校は、PTAya地域に何かをお願いしたりやってもらったりするだけで終わらず、「地域貢献」も⼤事にしていきたいという話が
印象的でした。


